
 

 

 

 
 
 

ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE JUNHO DE 
2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h02m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 05 de junho de 2018 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos 

vereadores Alexandre Martins e Álvaro Pacheco. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA 

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

202/2018 161/2018 Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro Landim e 

Marcio Conrado 

203/2018 164/2018 Jose Benedito de Carvalho “Macaia” 

204/2018 172/2018 Roberto Natalino Silveira 

206/2018 162/2018 Álvaro Pacheco 

207/2018 147/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

209/2018 141/2018 Cícero Granjeiro Landim 

210/2018 143/2018 Cícero Granjeiro Landim 

211/216 156/2018 Cícero Granjeiro Landim 

212/2018 166/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

213/2018 153/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

214/2018 158/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

215/2018 159/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

216/2018 165/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

220/2018 157/2018 Cícero Granjeiro Landim 

222/2018 175/2018 Roberto Natalino Silveira e outros vereadores 



 

 

 

 
 
 

- Ofício nº 021/2018 ATL- resposta ao Ofício nº 07/2018 da Comissão de Justiça e Redação, enviando 

laudos referentes o PL nº 13/2018. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Diretoria de 

Ensino Região de Itu – Resposta ao Requerimento nº 179/2018 do vereador Alexandre Martins 

“Xandão”. - Assembleia Legislativa – Requerimento nº 1300/2018 do Deputado Jorge Caruso – Votos de 

Congratulações com a população de Salto, pelo aniversário do município no dia 16 de junho. - 

Assembleia Legislativa – Requerimento nº 1324/2018 do Deputado Rogério Nogueira– Votos de 

Congratulações com a população de Salto, pelo aniversário do município no dia 16 de junho. - Abaixo 

assinado dos moradores da Avenida da Padroeira no Residencial São Gabriel 2 – Solicitando 

implantação de 4 lombadas e pintura das faixas de pedestres em todas as esquinas da respectiva 

Avenida. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda so Projeto de Lei nº 

016/2018 – Comissão de Justiça e Redação  – Altera o Artigo 1º e os incisos II, VIII e XIV do Projeto de 

Lei nº 16/2018. - Projeto de Lei nº 022/2018 – Mesa da Câmara – Dá a denominação de Professor 

Valderez Antonio Bergamo da Silva a Biblioteca Municipal localizada no Paço dos Taperás. - Projeto de 

Lei nº 023/2018 – vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Concede autorização à Prefeitura 

da Estância Turística de Salto para instalar rampas de acesso aos cadeirantes e pavimento tátil nas 

escolas onde funcionam seções eleitorais. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 13/2018 Prefeitura  Justiça e Redação Favorável 

PL 14/2018 Prefeitura  Justiça e Redação Favorável 

PL 15/2018 Prefeitura  Justiça e Redação Favorável 

PL 16/2018 

(com emenda) 

Cícero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA: - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 186/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, 

c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre a possibilidade em construir um passeio público 

na quadra compreendida entre a Rua Lírio, no Jardim Donalísio e a Rua Das Avencas, no Jardim Porto 

Seguro, conforme Indicação nº 50/2018. Nº 187/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o aumento do efetivo de guardas civis municipais 

no patrulhamento das praças da cidade, conforme solicitado na Indicação nº 76/2018. Nº 188/2018 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Ação Social – Solicitando 

informações sobre os indicadores atuais das pessoas em situação de rua na cidade. Nº 189/2018 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

medidas tomadas em relação à decisão do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – TC 

000673/009/10, que julgou irregular a licitação na Modalidade Pregão, do Contrato e aditivos celebrado 



 

 

 

 
 
 

entre a Prefeitura e a empresa Sanit Engenharia Ltda; qual o valor do prejuízo causado aos cofre 

públicos; se haverá ressarcimento; quais as obras ou projetos executados pela empresa na sua 

totalidade no município e relatório das obras com os devidos valores. Nº 190/2018 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras - Solicitando informações 

sobre previsão de conserto da tela da quadra de esportes que fica na área de lazer do Jardim Donalísio, 

localizada nas esquinas das Ruas Vicente Donalísio e José Amadeu Mosca. Nº 191/2018 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras - Solicitando 

informações sobre previsão de conserto do alambrado da área de lazer do bairro Salto de São José. Nº 

192/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Saúde - Solicitando informações sobre a quantidade de pacientes residentes na cidade de Itu são 

atendidos diariamente no Pronto Socorro do Hospital São Camilo. Nº 193/2018 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” – CPFL - Solicitando informações sobre a existência do programa de Eficiência 

Energética em andamento em Salto. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 174/2018 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando manutenção da calçada em frente à entrada do Posto de 

Saúde localizado na Rua André Telha, no Jardim Saltense. Nº 175/2018 – Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando uma operação tapa buracos em todas as vias públicas do Parque 

Residencial Laguna, em especial na Rua Jurista Clóvis Beviláqua, defronte ao nº 552. Nº 176/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o tamponamento de buracos da camada 

asfáltica da rotatória localizada na entrada do bairro Parque Residencial Laguna. Nº 177/2018 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando um estudo para criar a Festa das Nações Unidas de 

Salto no mês de novembro deste ano. Nº 178/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Sugerindo que as visitas no Parque Natural Ilha da Usina, onde a flora e a fauna estavam intocadas 

desde a abertura do canal da usina Hidrelétrica de Porto Góes, na década de 1920 até abril deste ano, 

sejam realizadas somente visitas monitoradas, devido a falta de educação ambiental da parte dos 

visitantes. A proposta visa reforçar as ações educativas estimulando a percepção e a sensibilização 

ambiental.  Nº 179/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando instalação ou fixação de 

placas em braile nos pontos de táxis, placas identificando os atrativos turístico,  placas de sinalização 

horizontal e vertical nas ruas, placas indicando os bairros nas principais vias, placas informativas de 

proteção nas áreas de preservação ambiental da cidade e placas informativas com os nomes dos rios, 

córregos e ribeirões. Nº 180/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando 

uma lombofaixa na Rua 24 de Outubro, nº 1735, em frente ao portão da Escola Cemus I, no bairro Bela 

Vista. Nº 181/2018 – Vereador Roberto Natalino da Silveira – Solicitando a colocação de mais aparelhos 

de ginástica e brinquedos para as crianças na Praça do Jardim São Gabriel, a pedido de todos os que 

estão utilizando o complexo ecológico. Nº 182/2018 – Vereador Roberto Natalino da Silveira – 

Solicitando a manutenção nas calçadas da área central que estão deterioradas e levantadas por causa 

das raízes das árvores. Nº 183/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” -  Solicitando 



 

 

 

 
 
 

reparos no cruzamento da Rua Atibaia com a Rua Ribeirão Preto, no Jardim Marília. A seguir, passou-se 

ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do 

Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente convidou a todos para reunião do Plano 

Diretor no dia 13 de junho, às 18h na Sala Paulo Freire; reunião com a CPFL e Secretários no dia 14 de 

junho, às 9h30m e Ato Solene em comemoração aos 320 anos da cidade, no dia 18 de junho, às 10h, no 

Complexo da Cachoeira. Nada mais havendo a ser tratado às 20h16m, o Senhor Presidente encerrou a 

Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato 

nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária 

Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa 

de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – 

Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco 

Aurélio Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Isabel Aparecida Ribeiro – Agente de 

Telefonia e Recepção Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela 

Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ 

(Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente 

ata. 
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